Basadre quiere emular a Campillo y a Crispi

El santomerano y el sevillano ascendieron al Murcia a Segunda tras sustituir al técnico que inició la temporada

De los diecinueve entrenadores que han dirigido al club grana en Segunda B, Iñaki Alonso es el único que lo subió tras iniciar el curso

:: P. RIPALDA / J. OTÓN

MURCIA. Que el Real Murcia hava cambiado de entrenador cuando han transcurrido siete semanas de competición no es impedimento para que el equipo grana consiga el ascenso a Segunda al final de la temporada, más bien lo contrario. Es lo que se desprende tras analizar la historia del club, dado que la entidad grana ha conseguido pasar de Segunda B a Segunda tres veces en su historia, dos de ellas con un entrenador que no empezó el año del ascenso en el banquillo y que llegó con el curso ya empezado, sustituyendo a otro entrenador. Por lo tanto, dos de los tres ascensos grana a Segunda fueron con cambio de entrenador en las once temporadas que el Real Murcia ha militado en la Segunda B, una categoría que antes del descenso administrativo de 2014 había sido poco habitada por un club que, paradójicamente, ha militado más veces en Primera (18) o en Segunda (53).

El primero en conseguir enderezar el rumbo de un Murcia que no empezó bien la Liga y que acabó subiendo a Segunda fue Vicente Carlos Campillo, en la temporada 1992-93. Aquel Murcia arrancó con Joaquín Peiró como técnico, justo después de que el club grana fuera descendido a Segunda B por no convertirse en sociedad anónima deportiva. La temporada fue muy convulsa, tanto fuera como dentro del terreno de juego. Aquel Murcia estaba con graves problemas económicos, tras el paso de Juan Garrido. Debía pagar 112 millones de pesetas para iniciar la temporada y no caer a Tercera. Gui-llermo Martínez Abarca, expresidente grana, se vio obligado a poner en marcha 'la mesa de la salvación', un movimiento en el que implicó al Avuntamiento, Comunidad v Federación. Pero el Murcia sobrevivió con José Luis Molina de presidente, que solo meses después dejó paso a Moreno Jiménez.

El tercero en llegar al palco aquel año fue José Luis Ortín, que nada más llegar cambió a Peiró por el santomerano Vicente Carlos Campillo, quien metió al Murcia en los puestos de liguilla de ascenso, en la que superó al Barakaldo, Getafe y Granada. El 20 de junio de 1993 el Murcia volvía a Segunda tras solo una campaña en el pozo de la Segunda B. Esa tempora-

Campillo sacó al equipo del pozo en un año convulso, en el que hubo tres presidentes

La gesta de Crispi irá siempre ligada al gol de Aguilar en Granada, ya con Samper en el club

da también será recordada por la imagen que el Murcia trasladó fuera de los límites regionales, con el encierro de los jugadores granas en el vestuario de la Nueva Condomina antes de Navidad que provocó incluso que Maradona, que jugaba aquella campaña en el Sevilla, saliera en defensa de los futbolistas del Murcia, que acumulaban varias mensualidades pendientes.

Un gol histórico

La segunda vez que el Murcia ascendió a Segunda en una temporada que hubo cambio de entrenador fue en la campaña 1999-00, cuando Gonzalo Hurtado arrancó al frente del banquillo grana y acabó sustituyéndolo el sevillano Crispi. El equipo grana fue segundo en el grupo III y disputó una liguilla de ascenso que desembocó con un último partido a cara de perro frente al Granada en Los Cármenes. El 26 de junio de aquel año 2000, Aguilar pasó a la historia del Murcia con un gol en Los Cármenes que supuso el regreso grana al fútbol profesional. En aquel Murcia ya estaba presente Jesús Samper, aunque aún no era el presidente, cargo que ostentaba entonces Joaquín Romeu.

El tercer ascenso grana a Segunda fue bajo la batuta de Iñaki Alonso, aunque el técnico de Durango, que acabó la campaña regular con 82 puntos, fue el entrenador desde el primer al último encuentro. En





- Especializada en el estudio, diagnóstico y tratamiento integral
- Integrada por un equipo de Médicos Especialistas en Anestesia, Reanimación y Tratamiento del dolor.
- · Con las técnicas más actuales, avaladas cientificamente y con eficacia demostrada.





